

Association des Epiciers de Gros de Montreal

LES ELUS POUR 1903

Nous avons publié précédemment le compte-rendu de l'assemblée générale annuelle des membres de l'Association des Epiciers de Gros de Montréal, ainsi que le résultat des élections pour l'année 1903.

Nous avons le plaisir d'offrir à nos lecteurs les portraits des nouveaux élus:

M. ALBERT HEBERT

Le Président, M. Albert Hébert, est né le 24 février 1864 à Montréal: il commença au Collège Ste-Marie ses études qu'il acheva à l'Académie Commerciale Catholique de Montréal. En 1881, il passa avec distinction les examens de sortie, obtint ses diplômes ainsi que le prix de bourse de la fondation "Comte".

Son cours terminé et afin de connaître à fond la branche du commerce auquel il se destine il entre comme employé dans la maison d'épicerie de détail autrefois bien connue de Dufresne et Mongenais. En 1883, il étudie le commerce de gros chez MM. Hudon et Hébert qu'il quitte en 1885 pour aller en Europe où dans un séjour prolongé il tend à compléter son éducation commerciale.

A son retour au Canada, M. Albert Hébert entre à nouveau chez MM. Hudon, Hébert & Cie, où il prend déjà une part sérieuse dans le mouvement des affaires de la maison. En 1892, époque à laquelle son père, M. C. P. Hébert se retire de la direction active des affaires, M. Albert Hébert prend en mains le contrôle général des affaires de la raison sociale.

M. Albert Hébert, est membre du Board of Trade et de la Chambre de Commerce de Montréal.

Si vous demandez à M. Albert Hébert quel est son sport favori, il vous répondra indubitablement: les affaires.

Il en a d'ailleurs et le génie et la passion.

M. L.-E. GEOFFRION

M. L. E. Geoffrion, Vice-Président de l'Association, est né à Varennes, en 1853. Après avoir fait ses études au Collège Commercial de la même localité il entre successivement à l'emploi de John Hutchison,

grande maison d'épicerie de détail, coin des rues Notre-Dame et Bonsecours à Montréal et de John Millen, épicier, coin des rues Plessis et Ste-Catherine.

En 1876 il quitte le détail pour le gros et entre dans la maison L. Chaput, Fils & Cie, dont il est devenu l'un des associés en 1883. Il a parcouru les Antilles et l'Europe dans les intérêts de son commerce.

M. L. E. Geoffrion est membre de la Chambre de Commerce et du Board of Trade. Il a été le président de la Chambre de Commerce en 1900 et 1901 et il est membre de la Commission du Port de Montréal depuis 1901.

Ses qualités d'homme d'affaires et son jugement sûr et droit l'ont désigné aussi bien à ses anciens patrons qui se le sont associé qu'à ceux qui lui ont confié les positions honorifiques que nous venons de dire.

M. S.-J. CARTER

M. S. J. Carter, Trésorier de l'Association, est né en avril 1856 dans les Cantons de l'Est: il vint à Montréal à l'âge de 20 ans et pendant 8 ans resta, en qualité de voyageur, à l'emploi de J. A. Mathewson, épicier en gros.

Il fut l'un des fondateurs de la maison Ransom, Forbes & Co., épiciers en gros qu'il quitta pour fonder un commerce de gros avec MM. Ward & Galbraith, M. Ward s'étant retiré, il y a 10 ans environ, la raison sociale devient Carter, Galbraith & Co.

M. S. J. Carter est membre du Board of Trade.

M. JOS. ETHIER

M. Jos. Ethier est né à Ste-Rose en 1866, a fait ses études au Collège des Clercs St-Viateur. Ses débuts dans le commerce se font à St-Eustache, chez M. Alfred Limoges, marchand général, qu'il quitte pour venir à Montréal à l'emploi de T. W. Lamb, épicier en gros et en détail, carré Chaboillez.

Le 1er avril 1885 M. Ethier entre chez M. H. Laporte, épicier de gros, qui par la suite a formé la société Laporte, Martin & Cie, dont M. Ethier fait partie depuis 1894.

Il vient d'être réélu directeur de l'Association des Epiciers de gros pour l'an 1903.

M. Jos. Ethier est l'un des membres fondateurs de l'Alliance Nationale.

M. D.-L. LOCKERBY

M. D. L. Lockerby, de la maison Lockerby Bros, est né à Lacolle en 1837, il vint à Montréal dans l'automne de 1863. Tout d'abord premier vendeur dans la maison Kingan et Kinloch, épiciers en gros, il devint dans la suite leur associé. En 1878, il quitte cette firme pour s'associer avec J. M. Kirk, épicier en gros, sous la raison sociale Kirk, Lockerby & Co. En 1881 il quitte l'épicerie et entre en société avec McIntyre, Son & Co., marchands de nouveautés en gros. Quatre ans après il vend sa part sociale dans cette maison et achète les intérêts de son ancien associé, J. M. Kirk dans la maison Kirk, Lockerby & Co., qui prend la raison sociale qu'elle porte actuellement de Lockerby Bros.

M. D. L. Lockerby est membre du Board of Trade.

M. J.-EDMOND QUINTAL

M. J. Edmond Quintal est né à Montréal en 1860. Ses études au Collège Ste-Marie terminées, il entre dans l'une des plus fortes maisons d'épicerie de détail de l'époque, la maison David Crawford.

Après un apprentissage sérieux du commerce de détail, il entre chez son père, négociant de gros, dont il devient l'associé en 1881. En 1897, à la mort de M. N. Quintal, M. J. Edmond Quintal prend la direction générale de la maison N. Quintal et fils dont la fondation remonte à 1851.

M. J. E. Quintal est membre de la Chambre de Commerce du District de Montréal et du Board of Trade.